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          На 43 страницы, 26 рисунков, 5 таблиц, 22 источника.
Тема  выпускной  квалификационной  работы:  «Исследование  влияния конфигурации  сегментированных  электродов  на  электрическую  прочность металлопленочных конденсаторов». В данной работе было исследовано методом численного моделирования в COMSOL электрическое поле на краю электрода металлопленочного конденсатора, полученного напылением толщиной от 10 нм до  50  нм.  Материал  диэлектрика - полипропилен  толщиной  6  мкр.  Среда моделирования - Comsol Multiphysics 5.5. 
Цели работы: 
1. Построить упрощенную модель пленки с сегментной металлизацией в среде мультифизического моделирования COMSOL  Multiphysics 5.5.
2. Произвести моделирование электрического поля для металлизации разной толщиныи проанализировать распределение электрического поля.
3. Сделать  выводы  о  возможном  влиянии  толщины  электрода  на электрическую прочность.
По итогам работ получены результаты:
1. Выведено распространение поля при разных толщинах электрода. 
2. Показана  аппроксимация  графиков  зависимости  напряженности поля в характерных точках от толщины напыления.
3. Произведен  литературный  обзор  работ  в  области  электрического разрушения   электрода   и   диэлектрика,   а   также   по   теме существования  объемного  заряда  в  диэлектрике  и  его  влияния  на систему.
4. Произведен сравнительный анализконденсаторов отечественного и зарубежного производства.
Выводы по итогам исследования:
1. Напряженность поля на краю электрода Emax пропорциональна толщине электрода в степени -0,5.
2. Размер  области  с  напряженностью  более  пробивной  не  меняется  при изменении толщины   электрода,   а   зависит   только   от   средней напряженности электрического поля.
Исследование проведено применительно к металлопленочным конденсаторам (МПК).
        

        
          43 pages, 26 figures, 5 tables, 22 sources.
The   theme   of   graduate   qualification   work:   "Research   of   influence   of configuration of segmented electrodes on electric strength of metal-film capacitors". In this work was investigated by the method of numerical simulation in COMSOL electric field at the edge of the electrode of  metal-film capacitor, obtained by sputtering with thickness from 10 nm to 50 nm. The dielectric material is polypropylene with thickness of 6 microns. The modeling medium is Comsol Multiphysics 5.5. 
Aims of work:
1. To build a simplified model of the film with segmental metallization in a multiphysical simulation environment - COMSOL Multiphysics 5.5.
2. To  model  an  electric  field  for  metallization  of  different  thicknesses  and analyze the electric field distribution.
3. To  draw conclusions  about  possible  influence  of  electrode  thickness  on electric strength.
The results of the work are obtained:
1. The field distribution at different electrode thicknesses is derived. 
2. Approximation  of  graphs  of  field  strength  dependence  at  characteristic points on spraying thickness is shown.
3. Literary review of works in the field of electric destruction of the electrode and the dielectric, and also on a theme of existence of volume charge in the dielectric and its influence on system is made.
4. The   comparative   analysis   of   capacitors   of   domestic   and   foreign manufacture is made.
Conclusions on results of research:
1. The  field  strength  at  the  edge  of  Emax  electrode  is  proportional  to  the electrode thickness in degree -0,5.
2.The size of the area with the intensity more punchy does not change when the  electrode  thickness  changes,  but  depends  only  on  the  average  intensity  of  the electric field.
The study was carried out with respect to metal-film capacitors (MFCs).
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